

Liebe Eltern,

um auf die große Verunsicherung, die in der Öffentlichkeit und damit auch unter den Eltern herrscht zu reagieren, möchte ich noch einmal folgendes klarstellen:

Die Schulministerin für NRW Frau Gebauer schreibt auf der Homepage des Landes:

„Ab Montag gilt folgendes:

Die Schulen bleiben geöffnet, die Präsenzpflcht ist aufgehoben, die Schulpflicht besteht weiterhin und **der Unterricht findet bis einschließlich Freitag, den 18. Dezember 2020** statt. Für die Klassen 1-7 ist den Eltern die Entscheidung über die Teilnahme ihrer Kinder am Präsenzunterricht in den Schulen freigestellt.“

<https://www.schulministerium.nrw.de/themen/schulsystem/statement-von-schulministerin-yvonne-gebauer-zu-den-beschluessen-der>

Es gibt eine allgemeine Empfehlung seitens der Politik und Wissenschaft – der ich mich gerne anschließe - die Kontakte - soweit es eben möglich - ist zu reduzieren, um das Infektionsgeschehen einzudämmen. Wenn Sie die Möglichkeit haben, ihr Kind zu Hause zu betreuen und es die Aufgaben im Distanzlernen erledigen zu lassen, bitte ich Sie dringend, davon Gebrauch zu machen.

Natürlich ist mir auch bewusst, dass - bedingt durch Arbeit oder andere Situationen - eine Betreuung des Kindes zu Hause nicht für alle möglich ist. In diesen Fällen können die Kinder natürlich gerne in die Schule kommen!

**Wichtig:** die Kinder müssen abgemeldet werden, **wenn sie nicht mehr** am Präsenzunterricht teilnehmen. Sie müssen Ihr Kind in dem Falle bei der Klassenlehrer\*in (unter der Ihnen bekannten Mail-Adresse) **und** bei mir unter [patroklischule@soest.de](mailto:patroklischule@soest.de) abmelden.

Viele Grüße,

Astrid Hartmann

